



古都っ子だより

2022年1月12日号
岡山市立古都小学校

＜心豊かにたくましく生きる児童の育成＞ 元気な子 やさしい子 考える子

あけましておめでとうございます



新しい年 2022 年が始まりました。学校では、3 学期がスタートしました。

昨年は、本校教育に多大なるご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。古都の子どもたちが、安心して、また楽しく充実した学校生活を送ることができておりますことは、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えのおかげと感謝の気持ちでいっぱいでございます。

1 月に行く、2 月は逃げる、3 月は去ると言われるように、3 学期はあっという間に過ぎて、3 月 25 日の修了式の日がやってきます。6 年生は、3 月 18 日が卒業式ですから、卒業まで 2 ヶ月少々しかありません。そう考えると、少々焦る気持ちがわいてきますが、今までどおり、一日一日を大切に、しっかりと地に足がついた教育活動を進めてまいります。古都の子どもたちがもっている素晴らしい力をさらに伸ばしていけるように、またこれまで以上に子どもたちの笑顔があふれる元気な学校となりますように、締めくくりの 3 学期を、教職員一同、一生懸命にがんばりますので、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、3 学期を迎えるにあたって、始業式で「一年の計は元旦にあり、一日の計は朝にあり」ということわざについて話をしました。これは、何事も最初に計画や準備をすることが大切で、最初が肝心であるというたとえです。よく耳にしてきたことわざですが、実行するのは難しいものです。

本校では、良い 1 年になるように、最初の 1 月を特にしっかりやっていきたいと考えております。また、良い 1 日になるように、「朝のスタート」を毎日大事にして、気持ちの良い始まりにしていけるように取り組んでまいります。

各ご家庭でもお取り組みいただけるとありがたいです。

みんなで力を合わせて、笑顔がいっぱいの、元気な学校をつくっていきましょう。



～ 校内風景…こんなことがありました ～

【12/13 1 年生活科 「1 年まつり」】

古都こども園のみなさんをお招きして交流しました。

自己紹介や質問タイムをした後、もぐらたたきや福笑い、とんとん相撲など、グループごとに準備したお店で園児のみんなに楽しんでもらいました。一緒にお店を回る園児に、遊び方を上手に説明したり「がんばれ、がんばれ!!」と応援したりする 1 年生。

今日は、ちょっぴりお兄さんお姉さんとしての温かい姿がたくさん見受けられました。



また、ウラジロやダイダイなどをしめ縄に飾る理由やお正月飾りを飾る期間についても教えていただき、昔から伝わる日本文化について知ることができました。

老人会の皆様、ありがとうございました。

【12/17 1・2 年生 非行防止教室】



岡山県警察本部からお二人の少年補導員をお招きして、「非行防止教室」を行いました。

今回は、「学校に、必要のないものを持ってくると…」、「友達のを勝手に触ると…」という子どもたちの身近で起こりがちなテーマについて、低学年向けの紙芝居を使ってお話ししていただきました。

紙芝居の合間、補導員の方の問いかけに、しっかり手を挙げて、立派に答える 1, 2 年生。学校で生活するうえで大切なことを学ぶことができました。



【12/16 6 年 「お飾りづくり」】



12 月 16 日、学区の老人会の皆様のご指導の下、6 年生がお正月飾りに挑戦しました。最初は稲わらの扱いに戸惑っていた 6 年生でしたが、皆様の根気強い丁寧な指導のおかげで、全員お飾りを完成

させることができました。